



Hauptamt

Vorlage: Beschlussvorlage

BV/035/2015

AZ:

I. Vorlage

Gemeinderat am

03.11.2015

öffentlich

Entscheidung

II. Tagesordnungspunkt

Nachrichtenblatt der Gemeinde Sontheim an der Brenz

- Neufassung der Redaktionsrichtlinien
- Festlegung eines neuen Druckbildes

III. Anlagen

Aktuelle Richtlinien Nachrichtenblatt

Redaktionsrichtlinien NBL 2015 Stand 27.10

Entwurf Druckbild Nachrichtenblatt 1

Entwurf Druckbild Nachrichtenblatt 2

IV. Beschlussvorschlag

Siehe Darstellung des Sachverhalts

V. Finanzielle Auswirkungen

keine

Einnahmen: _____

Ausgaben: _____

Planmäßig _____ HH-Stelle _____

Überplanmäßig _____ HH-Stelle _____

Außerplanmäßig _____ HH-Stelle _____

Deckungsvorschlag _____ HH-Stelle _____

Verpf.ermächtigung _____ HH-Stelle _____

Darstellung des Sachverhaltes

Neufassung der Redaktionsrichtlinien

Der Gemeinderat der Gemeinde Sontheim an der Brenz hat in seiner Sitzung vom 21. Juli 2015 die Verwaltung beauftragt, die bisherigen Redaktionsrichtlinien für das Nachrichtenblatt der Gemeinde Sontheim an der Brenz zu überarbeiten und dem Gemeinderat zur Entscheidung vorzulegen.

Die bisherigen Redaktionsrichtlinien wurden entsprechend den technischen Neuerungen im EDV-Bereich neu gestaltet und präzisiert.

Die bisherigen Redaktionsrichtlinien sowie die neuen Redaktionsrichtlinien sind im Anhang beigelegt.

Beschlussvorschlag

Der Neugestaltung der Redaktionsrichtlinien wird zugestimmt.

Festlegung eines neuen Druckbildes

Das bisherige Druckbild des Nachrichtenblattes stammt aus dem Jahr 2000. Bisher erscheint das Nachrichtenblatt regelmäßig in schwarz-weiß. Bei besonderen Anlässen wird die Titelseite farbig abgedruckt. Zur besseren Sichtbarkeit werden im Innenteil planerische Darstellungen ebenfalls farblich abgedruckt.

Im Rahmen der Zukunftsinitiative/Bürgerwerkstatt wurde vorgeschlagen, das Deckblatt des Nachrichtenblattes (Titelseite) zukünftig farbig zu gestalten. Von Seiten der Gemeindeverwaltung wurde bereits im Frühjahr 2015 zusammen mit der Druckerei Benz ebenfalls ein Muster für eine ständig farbigere Titelseite des Nachrichtenblattes entworfen, ein weiteres Musterbeispiel wurde von der Agentur Dreamland entworfen. Diese Musterbeispiele sind in Anlage beigelegt. Als Nebeneffekt einer ständig farbigeren Titelseite könnte zukünftig auch die Rückseite des Nachrichtenblattes für farbigere Anzeigen vermarktet werden.

Beschlussvorschlag

Die Titelseite des Nachrichtenblattes soll ab dem 01. Januar 2016 regelmäßig farbig erscheinen. Die Verwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit einer Agentur verschiedene Gestaltungsentwürfe zur Entscheidung durch den Gemeinderat zu erarbeiten.